

GR Stefan HABERLER, MBA

22.9.2016

A N T R A G

Betr.: Boller zur Geschwindigkeitsreduktion

Es gibt im Grazer Stadtgebiet zahlreiche Straßenstellen, welche durch Kunststoffboller sicherer gemacht wurden. Siehe zum Beispiel in der Panoramagasse auf Höhe Hausnummer 86. Da die Situation am Unteren Plattenweg unterhalb der Liegenschaft Nr. 29 ähnlich gelagert ist, stelle ich

Namens des ÖVP–Gemeinderatsclubs stelle ich daher den

Antrag,

der Gemeinderat möge beschließen, dass die zuständigen Stellen in der Stadt Graz Möglichkeiten zur Erhöhung der Verkehrssicherheit, etwa durch Geschwindigkeitsreduktion in Form von Bollern prüfen und gegebenenfalls installieren, so beispielsweise im Bereich zwischen der Erzherzog Johann Straße und Unterer Plattenweg 29.